令和元年度 仙北市立生保内小学校 学校報





^{令和2年} 1月31日(金) No.35

《教育目標》

~夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!~

6年生が租税教室を実施!

~税金の大切さを学びました~

28日(火)6年生が、市の税務課職員の方々を講師に お迎えし、租税教室を実施しました。社会の学習で憲法や 三権分立について学んでいますが、それに関連して税金が わたしたちのくらしにどのように役立っているのかを学ぶ 機会となりました。もしも税金がなければ、小学校で学ぶ



1億円の札束(?)の重さを実感

にも多額のお金がかかることや道路や橋が壊れても直せないことなどを学び、税金の大切 さに気付いたようでした。また学校を作るには約13億円もかかることを学んだあと、1 億円が実際どれくらいの重さなのか、見本で実感しました。予想以上の重さに驚いていま した。

- ○税金はなぜあるのだろう?と前は思っていたけど、税金は必要だということがよくわかった。(S.K)
- ○ビデオ映像を見て、実際に税金がないと、とても困るというのがわかった。税金は、色々な事に使われていて、税金はとても大切なんだと思った。租税教室で楽しく学べてよかったです。(S.M)
- ○新しく分かったことは、日本の税金の種類が50種類以上あるということです。税金がない世界をアニメで分かりやすく伝えていただきました。もっと税金のことを知りたくなり関心がもてました。(S.R)

山田町立船越小学校へ義援金を送りました!

今年度も、盆踊り大会や生保内節全国大会、4年生が盛岡市で実施した仙北市PR活動で、あんべぇいいなチャーハンやベリーなクッキーなどを販売してきましたが、その際得た収益金の中から2万5千円を東日本大震災で被災した山田町立船越小学校に送らせていただきました。船越小学校の校長先生によると、震災で校舎が全壊しましたが、2014年には新校舎が完成し、現在は仮設校舎に住んでいた児童も全員自宅から通っているとのことでした。金額はわずかですが有効に使っていただければと思っています。山田町で被災した小学校は6校あり、義援金を送る活動は平成26年度からはじめて今年度で6年目になりますので、今年度で最後になります。これまで販売活動等でお手伝いしてくださった方々、本当にありがとうございました。



主に4年生が作った 仙北市をPRする ポスターも送りました

学校歯科医は、久保田歯科医さんに!

こまくさ31号で学校歯科医の松田歯科医院さんがお辞めになったことを お知らせしましたが、替わって久保田歯科医さんが学校歯科医になりました。 今年度の検診等は終わりましたが、来年度からお世話になることになります。 よろしくお願いいたします。



スキー学習・スキー教室終了!

1月16日(木)から行われてきたスキー学習・スキー 教室が、30日(木)の1・2年生のスキー教室をもって 終了いたしました。28日(火)に予定していた3・4年 生のスキー教室は、強風のためリフトが停止し、残念なが ら実施できませんでした。また、30日(木)も雨のため 実施が危ぶまれましたが、次第に天気が回復し実施するこ とができました。特に今年の1年生は、例年のような学校 での練習ができず、上手に滑れるか心配しましたが、指導



の方々のおかげで全員リフトに乗ることができたようで、嬉しく思いました。

これまで、スキー運搬や指導、昼食の準備等でお手伝いいただいた保護者の皆様、本当 にありがとうございました。

6年生、バイキング給食を実施!

30日(木)6年生が、バイキング給食を実施しました。 焼きそば、焼きおにぎり、エビチリ、肉団子、魚のフライ、 マカロニサラダ、果物やデザートなどたくさんのメニュー があり、何回もおかわりしておなかいっぱい食べました。 同時にエネルギー (カロリー) やカルシウムを計算したの ですが、中には1日必要なカロリー以上を食べた人もいまし



した。食べ残しがでないか心配しましたが、見事な食べっぷりでほぼ完食できました。

金管バンド、盛大にラストコンサートを実施!

恒例の金管バンドラストコンサートが18日(土) 仙北市民会館を会場に行われました。今年度演奏した 曲や部員の投票で決まった曲など約15曲を演奏しま した。合間にお楽しみコーナーがあったり、生保内中 学校の吹奏楽部が友情出演してくれたりしてコンサー トを盛り上げてくれました。



また25日(土) 市民会館でのラストコンサート



田沢湖駅でのパフォーマンス

に行われた田沢湖駅冬まつりでは、歌や踊りを交えて5 曲を披露し、市民や観光客の方々に喜んでいただきまし た。6名の6年生は、これが最後の活動になります。こ れまで多くの場面でみんなに音楽の楽しさを伝えてくれ ました。この先も更なる音楽活動に励み、来年のラスト コンサートで先輩達とともにいい演奏を響かせてほしい と思います。

◆非行防止健全育成標語 仙北地区少年保護育成委員会 優良賞 T.Kさん 「SNS あやしい話に 乗っちゃダメ」

◆第14回大仙市ジュニアバドミントン大会 4年生以下の部 優勝 T.Mさん

1月19日(日)大曲体育館

◆第17回秋田県小学生ソフトテニスインドア選手権大会

1月19日(日) ニプロハチ公ドーム

男子2部 第3位 K.Hさん ※西明寺小学校の4年生とペアを組みました。